



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 4
令和6年5月29日



みんなが主役 笑顔輝く浜っ子パワー



5月25日(土)に初夏の青空のもと、運動会を開催いたしました。4年生から6年生の児童は、競技や応援だけでなく、係の仕事にも全力で取り組み、大きな成長が感じられます。大きな行事に向かって頑張った経験を、今後の学校生活に生かして行ってほしいと願っています。

また、今年も、多くのご来賓の皆様、家族の方や地域の皆様にお越しいただきました。PTA種目や敬老種目へご参加いただき、楽しいひとときを一緒に過ごすことができました。たくさんの応援、そしてテントの片付け等へのご協力、ありがとうございました。子ども達の作文の一部を抜粋して掲載いたします。

1年生 Yさん

うんどうかいのダンスがたのしかったです。2ねんせいになったら、ときようそうをがんばります。

2年生 Sさん

玉入れのまえにみんなでおどったチェツェッコリのダンスがすごくたのしかったです。あの音がくを聞くとおどりたくなってしまう。またみんなでおどりたいです。

3年生 Nさん

ミックスナッツのダンスをおどりました。いどうするのが4回もあってたいへんだったけど、きちんとうごけてうれしかったです。おもいっきりはして楽しかったです。

4年生 Tさん

大きな声でおうえんするのは、最初きんちょうしたけど、いっしょうけんめい声を出しておうえんしました。おうえんした白組が勝ってうれしかったです。

5年生 Rさん

運動会で特にがんばったのは2つです。1つめは、二小オリンピックです。サンバのダンスやソーラン節がむずかかったけど、たくさん練習して、うまくなってよかったです。2つめは、紅白対抗リレーです。来年もリレーの選手に選ばれてアンカーになれるようにがんばりたいです。

6年生 Mさん

まず、低学年生が来る前にいろんな準備をしました。そのほかは、自分たちがやる種目や係などをいっしょうけんめい全力でやりました。運動会が終わり、いっばいがんばってとてもよい気持ちになり、とてもうれしかったです。

